

Hadapi Kompetisi, Kelurahan Kubu Gulai Bancah Lakukan Beberapa Kegiatan

Linda Sari - BUKITTINGGI.INDONESIASATU.ID

Jun 14, 2022 - 22:22



Hadapi Kompetisi, Kelurahan Kubu Gulai Bancah Lakukan Beberapa Kegiatan

Bukittinggi--Setelah mendapatkan juara 1 Lomba Kelurahan berprestasi Kota Bukittinggi, Kelurahan Kubu Gulai Bancah akan berkompetisi ditingkat Propinsi Sumbar pada Kamis(18/06).

Dalam menghadapi kompetisi ini, Kelurahan Kubu Gulai Bancah, hari ini

melakukan beberapa kegiatan persiapan dalam menghadapi dan menyambut tim penilaian Kelurahan Berprestasi terbaik tingkat Propinsi Sumbar.

Hal tersebut disampaikan langsung oleh Lurah Kubu Gulai Bancah Andri Gusfrima, S. STP di kelurahan Kubu Gulai Bancah Selasa(14/06), bahwa dari Kelurahan Kubu Gulai Bancah beberapa hari ini akan melakukan persiapan dalam menyambut tim penilaian kelurahan berprestasi tingkat Propinsi Sumatera Barat, yang mana kegiatan penilaian tersebut akan diadakan pada hari Kamis 18 Juni 2022.

"Penilaian ini dilakukan di seluruh bidang, dalam melayani masyarakat sehari di kelurahan ini. Alhamdulillah dengan modal Predikat Juara 1 lomba Kelurahan Berprestasi Tingkat Kota Bukittinggi kemaren, mudah - mudahan Kelurahan Kubu Gulai Bancah bisa meraih Juara di tingkat Propinsi ini," tuturnya.

Ia menambahkan, dari kelurahan Kubu Gulai Bancah mohon dukungan dan doa restunya dari masyarakat Kubu Gulai Bancah khususnya dan warga Bukittinggi.

Lanjut katanya, ia juga butuh support dan dukungan dari Pemko Bukittinggi dalam Hal ini Walikota dan Camat Mandiangin Koto Selayan.

Sementara itu Camat MKS, Mihandrik, S. STP menyampaikan, Kelurahan Kubu Gulai Bancah Kecamatan MKS kota Bukittinggi melakukan kegiatan persiapan dalam menyambut kedatangan tim penilaian kelurahan berprestasi tingkat propinsi Sumatera Barat.

"Kelurahan Kubu Gulai Bancah telah berhasil melalui tahapan kompetisi mulai dari tingkat kecamatan dan tingkat kota bukittinggi sebagai juara I," ujar Mihandrik

Dikatakannya, sesuai jadwal yang diturunkan oleh Pemerintah Propinsi Sumatera Barat, Insha Allah acara Penilaian ini akan dilaksanakan pada hari kamis 16 juni 2022 dan langsung dilakukan verifikasi lapangan.

"Sebelumnya ditempat yang berbeda Walikota Bukittinggi H. Erman Safar, SH. telah memberikan instruksi kepada stakeholder terkait agar memaksimalkan pembinaan. sehingga kelurahan Kubu Gulai Bancah mendapat hasil yang terbaik," pungkasnya.(Linda).